



Ejército Nacional
La Fuerza de todos

Actualización de situación en R.D.Congo - 07FEB.2025 - 14:00 H

La situación se mantiene estable en la ciudad de Goma, Rusayo y sus alrededores.

Se detectó un caso de Tuberculosis entre las personas congolesas desmovilizadas, quien fue aislado inmediatamente. Se mantienen todas las medidas preventivas para preservar la salud de nuestro personal.

Habiendo sido consultado el Departamento de Epidemiología de la Dirección Nacional de Sanidad de las FF.AA., se informa: los efectivos uruguayos cuentan con la vacunación BCG establecida en el Plan Nacional de Vacunación. Al no existir permanencia en un lugar cerrado entre los efectivos uruguayos y las personas desmovilizadas, no se incluye en la definición de contacto establecida por la Comisión Honoraria para la Lucha Antituberculosa y Enfermedades Prevalentes.

El Sgto. Diego Ferreira y el Cabo de 2^a Jhon Patrón arribaron al aeropuerto de Kigali (Ruanda). Se prevé su llegada a Uruguay el domingo 9 de febrero en horas de la mañana.

El Cabo de 2^a Álvaro Caldinelli y el Sdo. 1^a Luis Caetano, volvieron a ser internados en el Hospital Nivel III en Goma, para control.

El Cabo de 1^a Julio Álvarez y el Cabo de 2^a Leonel Mendez fueron dados de alta del Hospital Nivel III en Goma y su posoperatorio es controlado en la enfermería de la Base “Siempre Presente”, evolucionando favorablemente.

Montevideo, 07 de febrero de 2025